

ACTA Nº2/2022

COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN

Reunión EXTRAORDINARIA de 21 de febrero de 2022

Se reúne la Comisión de Investigación del Instituto de Investigación Hospital 12 de Octubre

Asistentes: Dr. Joaquín Arenas Barbero, Dr. José Luis Rodríguez Peralto, Dr. Miguel Ángel Martín Casanueva, Dr. Héctor Bueno Zamora, Dr. Francisco Javier Fernández Martínez, Dra. Gema Ruiz Hurtado, Dr. Ignacio Lizasoain Hernández.

Excusan su asistencia: Dr. Manuel Praga Terente, Dr. José Luis Pablos Álvarez, Dr. Rafael Delgado Vázquez, Dr. Gabriel Rubio Valladolid, Dra. Beatriz Cabanillas Martín, Dña. Marta García López

Invitado: D. Fernando Valero Bonilla.

Secretaria: D^a María López Berlanga.

En Madrid, a las 14:05 horas del día 21 de febrero de 2022, en el Aula de Formación Continuada situada en el bloque D de la sexta planta del Centro de Actividades Ambulatorias, se reúne la Comisión de Investigación, con la asistencia de las personas relacionadas.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación de Actas anteriores.
2. Selección proyectos convocatoria Fundación Mutua Madrileña.
3. Preguntas y sugerencias.

1. Lectura y aprobación de Actas anteriores.

Se procede a la lectura y aprobación del acta anterior, Nº 1 de 14 de febrero de 2022.

2. Selección proyectos convocatoria Fundación Mutua Madrileña.

La secretaria de la Comisión de Investigación informa a los asistentes de que se han presentado 8 proyectos para participar en esta convocatoria y recuerda que sólo se puede presentar un proyecto en cada una de las áreas de investigación

- Convocatoria para los médicos del cuadro de profesionales de ADESLAS: Impacto de la invasión del espacio linfovascular en el carcinoma de endometrio en estadio inicial (ESTUDIO LySEC). IP: M^a de los Reyes Oliver Pérez. A1- Cáncer de Mama y Ginecológico.

El proyecto de la Dra. Oliver se presentará a esta convocatoria al cumplir con los criterios de la misma y no presentar incompatibilidad con el resto de categoría.

- Área COVID-19:
 - “Eye movement measurement using a non-invasive functional scanner for prediction of neurological and neuropsychiatric complications post COVID-19”. IP – Julián Benito León. A2-Enfermedades Neurodegenerativas.
 - Ensayo clínico que evalúa el impacto del uso de prednisona ó colchicina comparados con placebo en la clínica y las alteraciones inmunológicas subyacentes en pacientes con Long-COVID. ESTUDIO RELIEF “Randomized evaluation of long covid related fatigue treatments”. IP: Dra. María Ruiz Ruigómez. A7-Patologías Infecciosas.
- Área Oncología: “Desarrollo y validación de algoritmos digitales inteligentes para identificación de dianas terapéuticas en los pacientes con cáncer de pulmón”. IP – Fernando López-Ríos Moreno. Investigador Clínico Asociado.
- Área Enfermedades Raras:
 - “Impacto de la proteínas de unión a RNA en la biología del ribosoma en aplasias medulares infantiles”. IP – Miguel Gallardo Delgado. A1-Hematología Traslacional.
 - “Evaluación de la utilidad de la secuenciación del genoma completo en trio en pacientes sindrómicos sin caracterización genético-molecular”. IP – Juan Francisco Quesada Espinosa. Investigador Clínico Asociado.
- Proyectos multicéntricos:
 - “Un nuevo enfoque en el estudio de las infecciones asociadas con la asistencia sanitaria (IRAS) en las unidades de cuidados intensivos (UCI): análisis de minería de datos en los pacientes con infección por SARS-CoV 2 incluidos en el registro nacional “ENVIN-HELICS””. IP – Dra. M^a Mercedes Catalán González. A2-Paciente Crítico.
 - “búsqueda de biomarcadores pronósticos en la aciduria glutárica tipo I y II mediante reconocimiento de patrones con técnicas de machine learning. Registro internacional de aciduria glutárica tipo I y II en población infanto-juvenil y adulta”. IP – Dra. Berta Zamora Crespo. Investigador Clínico Asociado.

En el área de Oncología sólo existe una muestra de interés para participar en esta convocatoria. Tras revisar el proyecto los miembros de la Comisión de Investigación deciden que cumple con los criterios establecidos en la convocatoria, por lo que puede ser tramitada la solicitud.

En relación a los proyectos presentados en el área de Enfermedades Raras, la Comisión de Investigación decide que debe presentarse a esta convocatoria el proyecto liderado por el Dr. Quesada ya que consideran de forma generalizada que se trata de un proyecto multidisciplinar (enfermedades raras en la infancia más endocrinología pediátrica) con mayor ámbito de aplicación y que se ajusta mejor a los requisitos establecidos en la convocatoria.

En cuanto a los proyectos relacionados con COVID-19, después de revisar los dos proyectos presentados en esta área, la Comisión de investigación considera que el proyecto liderado por la Dra. Ruiz encaja mejor con los objetivos de esta convocatoria y priorizan la tramitación de su solicitud.

Los miembros de la Comisión consideran que el proyecto presentado por el Dr. Benito es muy interesante e innovador e indican que quizás debería presentarse a otra convocatoria, por ejemplo a la convocatoria de proyectos de la AES 2022.

En la categoría especial de ayudas de proyectos multicéntricos, proyectos en los que deben participar IIS procedentes de al menos 4 comunidades autónomas, también existen dos muestras de interés para participar en esta convocatoria. Luego de revisar los proyectos presentados, los miembros de la Comisión de Investigación acuerdan que debe presentarse el proyecto liderado por la Dra. Catalán ya que en su opinión tiene más posibilidades de ser financiado que el proyecto liderado por la Dra. Zamora.

El proyecto de la Dra. Zamora forma parte de un proyecto que ya recibió financiación de la FMM y en este caso solicita financiación para poder continuar con el proyecto.

3. Preguntas y sugerencia.

Antes de finalizar el Dr. Arenas hace referencia al borrador de la convocatoria interna de una Ayuda para la Incorporación de un Farmacéutico Especialista en el Servicio de Farmacia del Hospital Universitario 12 de Octubre, que está pendiente de ser publicada.

Los miembros de la Comisión de Investigación revisan el borrador de la convocatoria y aprueban su publicación.

Sin más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 14:55 horas del día anteriormente indicado.

D. Joaquín Arenas Barbero
Presidente

D.ª María López Berlanga
Secretaria